

Estreno triunfal del boxeo cubano en Preolímpico de Tailandia



Foto: IBA.

La Habana, 24 may (RHC).- El boxeo cubano se estrenó con dos victorias en igual cantidad de

presentaciones en el Preolímpico de Boxeo de Bangkok, Tailandia, última oportunidad de clasificación para París-2024.

Jorge Cuéllar (71 kg) y Yakelín Stornell (66) aportaron este viernes los dos triunfos de los boxeadores cubanos en la lid, al imponerse por votación unánime de los jueces (5-0) a sus oponentes.

Cuéllar superó al ugandés Muzamiru Kakande, mientras que Stornell, única cubana que busca asistir a la lid bajo los cinco aros, se impuso a la rumana Crinuta Nicoleta.

Un total de cuatro cubanos compiten en Tailandia: además de Cuellar y Stornell aparecen el subtitular mundial Erislandy Álvarez (63,5 kg), quien debutará el domingo ante oponente de Noah Talalot, de

Samoa Americana, y el también plateado mundial Fernando Arzola (+92 kg), que chocará ese mismo día ante el mexicano Javier Cruz.

El boxeo cubano ya cuenta con cuatro plazas olímpicas aportadas por Julio César La Cruz (92 kg), Arlen López (80 kg), Saidel Horta (57 kg) y Alejandro Claro (51 kg), quienes realzan el 61 Torneo Nacional de Boxeo Playa Girón que se disputa en Guantánamo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/355519-estreno-triunfal-del-boxeo-cubano-en-preolimpico-de-tailandia>



Radio Habana Cuba